

Forman círculo azul por el Día Mundial de la Diabetes en Pensiones Civiles del Estado

- *La institución conmemora esta fecha para dar a conocer las causas, síntomas, complicaciones y tratamientos asociados a esta enfermedad*

Más de 100 personas entre derechohabientes, público en general, personal médico y administrativo de Pensiones Civiles del Estado (PCE) formaron un círculo azul, símbolo de la unidad en el marco del Día Mundial de la Diabetes, en la Plaza de la Salud de la institución, a fin de concientizar a la población.

El círculo azul es el logotipo oficial de esta conmemoración que se realiza el 14 de noviembre de cada año. Su significado se atribuye a la vida y la salud, además de que el color azul representa el cielo que une a todos los países.

Con estas acciones Pensiones Civiles reafirma que cuenta con personal capacitado para brindar atención oportuna, herramientas de autocuidado, prevención de complicaciones y un programa de control basado en estándares internacionales de tratamiento para garantizar el mejor servicio a su población derechohabiente.

El día 14 de noviembre fue instaurado por la Federación Internacional de Diabetes (FID) y la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 1991, como respuesta al alarmante aumento de los casos de este padecimiento en el mundo.